

FESTIVAL PREMIERS PLANS

Épicentre du jeune cinéma européen

Chaque année, Premiers Plans part à la découverte des nouveaux talents du cinéma européen à travers une sélection d'une centaine de premiers films. Le Festival est aussi l'occasion de s'immerger dans les grandes œuvres du cinéma d'auteur à travers plusieurs rétrospectives et hommages. Ce festival ne cesse de susciter un afflux et une attirance pour du pur cinéma. Le public ? Plus de 60.000 spectateurs curieux, qu'ils soient novices, cinéphiles ou professionnels !

« C'est un cadeau de voir tous ces films. Je suis là pour me nourrir de cinéma. Premiers Plans est un festival pointu et en même temps très ouvert. » Laetitia Casta

« Huit jours pour prendre des nouvelles de l'Europe à travers des premiers longs et courts métrages. Une semaine pour croiser du monde et refaire le cinéma (à moins que ce ne soit le contraire), des salles pleines et beaucoup de partage.

Avec la Carte culture :

1 place offerte pour le film de votre choix